
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA GABINETE DEPUTADO
ESTADO DE SANTA CATARINA MÁRIO MOTTA

REQUERIMENTO

Considerando a necessidade de discussões mais aprofundadas
acerca da matéria junto ao Governo do Estado, solicito a retirada da emenda 1 (aditiva), de
minha autoria, apresentada ao Projeto de Lei nº 0382/2024.

Sala das Comissões,

MÁRIO MOTTA
Deputado Estadual


